

NGO

Antisipasi Lonjakan Harga Sembako, Wabup Musirawas Monitoring Pasar Tradisional

Dodi Chandra - MUSIRAWAS.NGO.WEB.ID

Mar 31, 2022 - 17:20



MUSIRAWAS SUMSEL - Wakil Bupati (Wabup) Musirawas Hj. Suwarti Burlian

memimpin langsung monitoring harga dan stok pangan pokok menjelang bulan suci ramadhan tahun 2022.

Monitoring dan pengecekan dipimpin langsung orang nomor dua di Kabupaten Mura, tersebut dilakukan di Pasar Tradisional B Srikanton dan Pasar Megang Sakti, Kecamatan Tugumulyo, Kabupaten Mura, sekitar pukul 08.00 WIB, Kamis (31/3/2022).

Turut mendampingi, Kabag Ops Polres Mura, Kompol Polin E.A Pakpahan, Asisten II Setda Mura H. Aidil Rusman, Plt Kepala Diskominfo Statistik Salman Alfaresi, Kepala Disperindagsar Warindi, Plt Kepala Dinas Ketahanan Pangan Hayatun Nofrida, Plt Kepala Dinas Pertanian dan Perternakan Zuhri Syawal serta Forkopimda Kabupaten Mura.

Wabup Musirawas Hj. Suwarti Burlian monitoring dimulai dari pedagang daging ayam, dilanjutkan dengan pedagang telur, pedagang ikan, pedagang sayur-mayur, pedagang minyak dan terakhir pedagang gula pasir.

Usai melaksanakan monitoring harga sejumlah pedagang-pedagang di Pasar Tradisional B Srikaton Kecamatan Tugumulyo dilanjutkan ke Pasar Megang Sakti, Kecamatan Megang Sakti, Kabupaten Musirawas.

Dalam kesempatan itu, Wabup Mura, Hj Suwarti Burlian dimintai keterangan, mengatakan bahwa ia hari ini sengaja melakukan monitoring harga dan stok pangan pokok menjelang bulan suci ramadhan di dua pasar yakni, Pasar Tradisional B Srikaton dan Pasar Megang Sakti.

"Dan hasil dari monitoring ke pedagang- pedagang, bahwa harga-harga masih stabil belum ada kenaikan harga," kata Wabup Musirawas, Hj Suwarti Burlian saat dimintai keterangan awak media.

Wabup menjelaskan, mengenai untuk stok sembako saat ini cukup dan aman, namun tetap berharap semoga harga-harga masih tetap stabil pada saat ramadhan.

"Oleh sebab itu kiranya kepada para masyarakat jangan khawatir takut kelangkaan sembako, dan pedagang jangan melakukan hal negatif yang berpengaruh terhadap sembako maupun harganya," pesan istri Almarhum H. Burlian ini. (lk/dod)